

「児童総会②」（2016年5月1日）

児童総会での各クラスの話し合いの様子です。



「4年生から出されたテーマに対する修正意見」「熊本の地震への支援について」「廊下歩行宣言への取り組みの反省」の3点についてクラスごとに話し合いがもたれました。そこで出された意見を代表の児童が発表して、全体で意見交換をしました。

“4年生社会科見学 Part1(竜王交番)”（2016年5月3日）

5月2日(月)に4年生は竜王交番へ社会科見学に行ってきました。事前学習で交番や警察署を調べたり、質問を考えたりしてきました。初めてみるパトカーの中の様子や装備品に「おーすごい！」「テレビで見たことある！」など口々に感想を言い合っていました。パトカーに乗ったり、防護服を着たり、まさに「百聞は一見にしかず。」実り多き見学になりました。また、多くの質問にも答えていただき聞いたことを一生懸命にメ

もしていました。今日の見学で、地域の安全を守るためにどんな物を使いどんなことをしているのかを学ぶことができました。





「青帽子の配布」(2016年5月4日)

6日(金)の色別集会にむけて、青組に青色帽子が配られました。



児童会本部役員が学年の人数と番号を確認しながら、仕分け作業をしました。

「班対抗学習クイズ大会(タブレット型 PC を使って)」(2016 年 5 月 5 日)

5年生が学活の中で、学習クイズ大会をしました。



国語・算数・社会それぞれのジャンルから出題される問題を、班で協力してタブレット型 PC で答えます。

クイズ番組のように、全体の答えを大型モニターに表示して答え合わせをします。

学習もクイズ形式にすることにより、楽しく盛り上がることができました。

「色別集会」(2016 年 5 月 6 日)

5月6日(金)4校時に3色に分かれて、最初の色別集会を行いました。



はじめに色リーダーやたてわり班長、担当の先生方の紹介をしました。



縦割り班ごとに分かれて円になり、自己紹介をしました。その後、長縄を使って6年生が考えてくれた遊びをしました。今日初めて顔を合わせたばかりなので、みんな少し緊張した面持ちでしたが、一年間ともに活動することで、きっと交流が深まると思います。

〔クラブを決定しました〕(2016年5月9日)

5月9日(月)の中休みに、4・5・6年生の子どもたちが、今年度のクラブを決定しました。体育館に集まり、6年生から自分の入りたいクラブの場所へ行き、クラブを決めていきました。子どもたちは、活動していくクラブが決定し、これからの活動に期待をふくらませていました。



「修学旅行結団式」(2016年5月10日)

明日からの修学旅行を前に体育館で結団式を行いました。



3日間で小学校生活最高の思い出をみんなで作り上げてほしいと思います。

健康・安全に気をつけて、行ってらっしゃい！

〔修学旅行1日目 出発〕（2016年5月11日）

5月11日(水)の早朝、6年生の保護者が見守る中、体育館で出発式を行いました。出発前に、しばらくお別れするお父さんやお母さんに、元気な声であいさつを行い、大型バスに乗り込みました。なごりを惜しむ保護者が見送る中、大型バス2台が出発し、いよいよ修学旅行の1日目がスタートしました。



修学旅行1日日出発（2016年5月11日）

小雨が降っていたので6時40分に体育館で出発式を行いました。
お見送りの保護者の皆様にも体育館に入って頂き、「行ってきます」のあいさつ
をしてバスに乗り込みました。7時5分に出発。大勢の方々に見送りをしてもら
いました。市役所のところには、1組の前の担任だった中村忠廣指導主事が見
送りをしてくれました。1号車の中は歓声が響き渡りました。
昨日、5年生から贈られた「青天祈願のてるてる坊主」が車内に吊るされまし
た。
雨は止み、青空が見えてきました。20号線は渋滞。中央道甲府昭和インター
に入れたのは、7時25分になりました。
中央道に入ったら、車窓から虹が見えました。車内は歓声に包まれました！
中央道は順調に流れています。



お父さん、お母さんに見送られて出発！中村忠廣先生も見送ってくれた！ てるてる
坊主！



20号線は渋滞甲府昭和インターに入ったら虹が！ 中央道は順調！



修学旅行1日目午前（2016年5月11日）

車内では事前にリサーチした「好きな芸能人は誰？テストで0点を取ったら家の人に何て話す？明日、地球が爆発するとわかったら何をする？」などの回答を示して誰のことか当てるクイズで盛り上がりました。

八王子から圏央道に入り、8時40分に厚木PAでトイレ休憩。西条小学校や朝日小学校も同じ時刻にトイレ休憩でいました。10分後に厚木PAを出発。新江ノ島水族館に向かいました。雨はそれほどではないのですが、風が強く、ばすのハンドルが持っていかれそうになることもありました。東海道新幹線が車窓から見えると歓声が湧き上がりました。《中学校の修学旅行で乗ってね！》途中で、玉幡小学校のバスが並走しました。金丸恭子先生が6年の担任で乗車していました。

9時半に新江ノ島水族館の駐車場に着きました。バスを降りて水族館かで300mを歩きましたが、砂混じりの強い風で、進むのが大変でした。やっとのことで水族館の入り口に着きました。

江ノ島水族館もリニューアルされ展示も変わっていました。館内は薄暗く水槽が灯りに照らされて、魚の生態が見やすくなっていました。

大水槽に相模湾を再現されていました。ここで育てられたカタクチイワシやクラゲ類なども展示されていました。





修学旅行1日目午前からお昼（2016年5月11日）

10時30分からは、イルカショーやアシカショーを見ました。

水槽近くの座席《4列目まで》は水しぶきが飛ぶということで、多くのグループはもっと上の座席で観覧しました。それでもアシカやイルカがジャンプする度に歓声が上がっていました。

11時にショーが終了し、新江ノ島水族館を後に、高德院へ向かいました。11時半には高德院大仏をみることができました。クラス毎に大仏と記念撮影。去年はアジアからの観光客が多かったのですが、今年は、ドイツ語、フランス語が聞こえてきたので、ヨーロッパからの観光客が多いと感じました。お昼は定番のおにぎり弁当。みんなで輪になって食べました。

ボランティアガイドさんと一緒に各グループは鎌倉散策に入りました。





修学旅行1日目午後から夕食（2016年5月11日）

ボランティアガイドさんとそれぞれのグループに分かれて鎌倉さんさくをして、午後3時時半頃には鶴岡八幡宮に集まりました。子どもたちがボランティアガイドのおじさんやおばさんにいろいろと質問すると丁寧に説明してくださり、学校での歴史の勉強より詳しく、鎌倉幕府や鎌倉の歴史を知ることができました。

その後は、小町通りでお土産を買いました。

鎌倉駅から江ノ電に乗り、一駅先の和田塚駅で降りて、KKR 鎌倉わかみやまで5分ほど歩きました。由比ヶ浜は風の影響で波が高く、浜遊びは中止となりましたが、新江ノ島水族館へ行った時に被った砂を、早めにお風呂で落とすことができ、さっぱりとして部屋で今日の反省をしあげることができました。

午後7時には宴会場で夕食となりました。食べる前にわかみやの佐藤さんに今晚お世話になるあいさつをしました。

そしてお待ちかねの夕食。お刺身に、ハンバーグに、エビフライ、卵豆腐に、ごま豆腐に、シラスおろしに、メロンとマンゴープリンなど沢山のおかずが用意されていました。「いただきます」のあいさつの後、競い合って食べました。

各グループの食べっぷりを写真でご確認ください。午後8時20分にごちそうさまをしました。消灯は午後9時45分ですが、寝入ってくれるでしょうか？



